

## 9

Frage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

### **Rollout der E-Akte am Verwaltungsgericht**

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Senat die bisherigen Erfahrungen mit der Umstellung auf elektronische Aktenführung beim Verwaltungsgericht, insbesondere in Bezug auf Arbeitsgeschwindigkeit, Unterstützungsbedarf und Akzeptanz bei den Beschäftigten?
2. Inwieweit rechnet der Senat aufgrund von Übergangsproblemen mit einem vorübergehenden Rückgang der Fallerledigungen und welche Auswirkungen hat dies auf die Verfahrenslaufzeiten in den einzelnen Sachgebieten?
3. An welchen Gerichten plant der Senat als Nächstes eine Umstellung auf die E-Akte?

Sülmez Dogan, Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN